

小信中島連区

地域づくり協議会だより

* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

4/5 令和6年度 小信中島連区 地域づくり協議会 総会を開催しました

4月5日（金）、小信中島公民館で当連区地域づくり協議会の令和6年度総会が開かれました。

総会では、令和5年度事業報告と会計報告が行われ承認されたあと、新年度役員選任に入り巖野高明さん（元連区長）が新会長に選ばれました。今後の連区の発展のためご尽力をお願いします。

その後、令和6年度事業計画案と予算案が審議され、満場一致で承認されました。また、協議会の構成団体として、連区児童育成協議会の休会にともない新たに連区小信っ子クラブが加わることになりました。これからも役員のみなさん、小信中島連区のためよろしくお願いします！



新年度の活動開始！



4/19 令和6年度 小信中島公民館 役員総会を開催しました

4月19日（金）、令和6年度小信中島公民館役員総会が開催されました。はじめに、長年公民館事業につくされた方に感謝状が送られました。

つづいて、令和5年度公民館事業報告と収支報告があり承認されました。次に役員委嘱があり、公民館のステキな活動をささえる本部役員のみなさん、今年もよろしくお願いします。

最後に令和6年度事業計画案と収支予算書案の審議があり承認されました。5月19日（日）午前市民体育祭の開催が報告されました。

公民館のスローガンは「みんなでつくろう！地域の和」です。みんなで実現しましょう！



♪ シン学校プロジェクトチームミーティングを報告します ♪

4月14日（日）・21日（日）の両日、しん学校プロジェクトチームミーティングを行いました。

14日には、事前にお配りしたGoogleフォームでのアンケート集計をもとに小信中島小学校のかかえる問題点、要望などを抽出しました。

21日は、それらを踏まえてどのようなコンセプトでプラン構築を進めるのかを話し合いました。

この軸をもとに、今後具体的にどのような建て替えを行なって行くのか話し合いを進めていきます。途中からの参加も大歓迎です。みなさんのご意見もお聞かせください。

5月7日・28日とチームミーティングを行いました。詳しくは次号でお知らせします。
(シン学校PTメンバー 記)



アンケートの要望が並びました

みんなでつくろう！ 地域の和 2023

